

FAMILIA BLANCO- ESPAÑA

Bendiciones desde la fría Galicia, ya ha llegado el frío para quedarse, las chimeneas se visualizan en las casas de piedra de las montañas de orense, en nuestro edificio han encendido la calefacción y damos gracias a Dios por eso porque nos acordamos del invierno pasado cuanto frío pasamos en la casa donde estábamos, NUNCA HABIAMOS PASADO TANTO FRIO, pero ahora estamos calentitos y como agradecidos al Señor también por esto.

LA FAMILIA

Como les escribí en el correo anterior, mi suegra partió con el Señor, en solo tres meses el cáncer le ganó la batalla. Mi esposa lo sufrió a la distancia, porque fue imposible viajar ya que en el mes de julio estuvimos en Argentina, eso es parte del precio de aceptar el llamado misionero, no ver envejecer a nuestros padres, no poder atenderlos en los momentos que nos necesitan y no verlos para darles el último adiós. Damos gracias a la cantidad de saludos y cariños que hemos recibido a través de las redes sociales y por correos, ustedes son nuestra familia a la distancia y esa demostración de cariño nos llena el corazón. SERA DIFICIL VOLVER A ARGENTINA Y NO ENCONTRARLE.

Dentro de las malas noticias también están las buenas, hace unas semanas atrás Alan estaba entrenando y se agito mas de lo normal y le costo respirar, así que lo llevamos a la pediatra a la cual al ver su historial medico se percató de que ya había estudios



anteriores que decía que las paredes de su corazón eran muy gruesas y tenían el tamaño de un JUGADOR DE MAS EDAD y PROFECIONAL, con la diferencia que Alan solo tiene 14 años. Ella se asustó y le dijo que no se exigiera al máximo y que hablara con el entrenador porque tenía tomar precaución, QUEDAMOS MUY PREOCUPADOS porque de exigirse al máximo PODIA PERDER PELIGRO SU VIDA. ELLA NOS DIO A ENTENDER QUE SU VIDA ERA MAS IMPORTANTE QUE EL DEPORTE.. con esa noticia salimos del medico.

No enviaron al cardiólogo y luego de medir su corazón el dijo esto: ALAN TIENE UN CORAZON MUY FUERTE Y FRIBROSO, COMO UN DEPORTISTA PROFECIONAL, no es normal en un chico de su edad, pero a ese corazón TIENE QUE EXIGIRLE PORQUE DA PARA MUCHO MAS.. tiene que hacer mucho deporte... **GLORIA A DIOSSSSS..**

LAS IGLESIAS SIGUEN ADELANTE,

La escuela de líderes (foto) ya está en su segundo modulo y sigue adelante tenemos los



maestros que son los graduados y de ahí ha surgido la nueva **líder de casa** así que estamos felices, ya que vemos el crecimiento de los hermanos que comienzan a comprometerse.

En las casas cada semana se ora y se comparte la palabra, esto esta haciendo un buen pastoreo en las personas y un lugar previo antes de ir a la iglesia que tanto les cuesta a las personas.

FAMILIA BLANCO- ESPAÑA

Tuvimos actividades de niños y la fiesta de la vida el 31 de octubre como cada año, celebramos la vida cuando todos celebran muerte.



La asistencia ha mermado un poco, pero estamos intentando pastorear a los que les cuesta venir.

La economía está siendo sacudida severamente por la crisis que se acrecienta en España, aunque los medios dicen lo contrario, la falta de trabajo y la subida de precios

se hace cada vez más fuerte, esto repercute en la economía de la iglesia, tremendamente, pagar el alquiler se hace muy difícil, sumado a los **impuestos** que se cobra en España por tener un local alquilado (*24% mensual*) que se suma al alquiler, **la luz** es casi el 50% de lo que pagamos de alquiler y **el agua** viene con impuesto solo por ser iglesia evangélica pagamos un gran porcentaje más alto que cualquiera en la ciudad... solo la mano de Dios nos sigue sosteniendo para que el lugar de reunión siga abierto.

Sabemos que esto es una herramienta del infierno para frenar la obra del Señor y mantener nuestra mente ocupada, pero sabemos en quien hemos creído y que el CIELO NO TIENE CRISIS y en eso seguimos confiando.

MOTIVOS DE ORACIÓN

1. **Por nuestra economía**, ha habido algunos cambios en nuestra agencia misionera, en la comisión ejecutiva y no sabemos como puede afectar esto.
2. Por la economía de la iglesia que el Señor haga un milagro
3. Por trabajo para los hermanos, algunos de ellos llevan 3 meses sin poder pagar su alquiler.

NO DEJEN DE ORAR POR NOSOTROS Y NO DEJEN DE DAR SU OFRENDAS PARA PODAMOS SEGUIR EN ESPAÑA